

# 高小だより

令和6年11月



## 実りの秋！

10月の後半から、やっと気候もよくなり、自由に外で元気よく遊ぶことができるようになりました。6年生は「For～」の精神で、充実した陸上記録会、修学旅行にすることができました。今は、全校児童が学習発表会に向けて練習を積み重ねています。2学期もあと二ヶ月となりましたが、引き続き、保護者の皆様や地域の方々のご支援・ご協力をよろしくお願いします。

### 【消防署見学（3年生）】



10月8日（火）に3年生が井原消防署に社会見学に行きました。消防署の方から、火災時の出動や病気やけがの人の救急搬送等のお話を聞きました。実際に、消防署の施設、救急車や消防自動車の見学もしました。

### 【陸上記録会（6年生）】



10月9日（水）に6年生が「陸上記録会」に参加しました。50m走、100m走、60mハードル走、走り幅跳び等の種目に参加しました。「自己ベストに挑戦」「他校との交流」等をめあてに、有意義な大会になりました。来年中学校で一緒になる大江小学校の児童とも友達になりました。

## 【修学旅行（6年生）】



10月11日・12日に、6年生が大阪、奈良、京都へ修学旅行に行きました。大阪では海遊館と大阪城、奈良では東大寺と若草山、京都の旅館で一泊して、清水寺、二条城、金閣寺と見学し、最後に太秦映画村へ行きました。歴史的建築の見学や映画村での班行動をはじめ、バスの中での会話、旅館での宿泊、家族や自分へのお土産の買い物、「ハロー」と観光地での外国の方への明るいあいさつによる国際交流など、思い出に残る2日間を過ごすことができました。

## 【PTA 奉仕作業】



10月20日（日）AM8:00から「PTA 奉仕作業」が行われました。皆さん協力して手際よく、学校の見えるところから見えにくいところまできれいにさせていただきました。ありがとうございました。

## 【図書ボランティア（地域の方による学校支援）】



高屋小学校では火・木曜日に、業間と昼休みの図書室の開放を行っていましたが、「図書ボランティア」2名の方が月曜日と金曜日の業間に図書室の開館をしてくださり、子どもたちは自由に図書を読んだり借りたり返したりしています。